



## COMMUNIQUÉ

## Pour diffusion immédiate

## Succès retentissant de la première rencontre manufacturière axée sur la Recherche et Développement (R&D) et l'innovation à l'Auberge Baker

Beaupré, le 4 octobre 2023 - Développement Côte-de-Beaupré, en partenariat avec le Fonds de solidarité FTQ de la Capitale-Nationale et la MRC de Charlevoix, a organisé avec succès la toute première rencontre manufacturière, une initiative passionnante et collaborative qui a réuni des acteurs clés de l'industrie manufacturière dans la région. L'événement s'est tenu le 14 septembre dernier à l'Auberge Baker offrant un cadre inspirant pour discuter de l'avenir de la R&D et de l'Innovation dans le secteur.

La première rencontre manufacturière a rassemblé plus de 50 participants venant de diverses entreprises manufacturières de la région, des organismes gouvernementaux et des experts en R&D et en innovation. L'objectif de cette rencontre était de stimuler les discussions, les échanges d'idées et de favoriser la collaboration entre les différents acteurs du secteur manufacturier afin de promouvoir l'innovation et la croissance économique durable.

## Les points forts de l'événement ont inclus:

**Histoire à succès:** Mathieu Simard, de Simard Cuisine et Salle de bains, a ouvert la rencontre avec une conférence sur l'évolution de son entreprise et comment l'innovation a été importante pour sa croissance depuis les 20 dernières années.

**Conférenciers de renom:** Des experts de l'industrie manufacturière ont partagé leurs connaissances et leurs expériences en matière de R&D et d'innovation, offrant des perspectives inspirantes sur les tendances futures du secteur et les aides offertes pour aider les entreprises à innover.

**Réseautage professionnel:** L'événement a favorisé des rencontres fructueuses entre les participants, créant ainsi des opportunités de collaboration futures.

"Nous sommes extrêmement fiers du succès de cette première rencontre manufacturière. Cet événement a montré que notre région est un hub dynamique pour la R&D et l'innovation dans le secteur manufacturier. Nous remercions chaleureusement nos partenaires, le Fonds de solidarité FTQ de la Capitale-Nationale et la MRC de Charlevoix pour leur soutien précieux dans la réalisation de cette initiative", mentionne Bernard Paré, directeur général à Développement Côte-de-Beaupré.

La première rencontre manufacturière a été un franc succès, ouvrant la voie à une collaboration renforcée dans le domaine de la R&D et de l'innovation au sein du secteur manufacturier de la région. Les organisateurs remercient tous les participants, conférenciers et exposants pour leur contribution à cette journée mémorable.

- 30 -

**Source**: Maxime Giguère, conseiller aux entreprises

Développement Côte-de-Beaupré

418.827.5256 poste 210

maxime.giguere@developpementcdb.com